



# Stadt Sulzburg

**Beratungsvorlage für die öffentliche GR-Sitzung  
am 22. Juli 2021**

Nr. 40 / 2021

---

**TOP III / 4 Benennung eines weiteren Vertreters in die „Verbandsversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes Müllheim-Badenweiler (GVV)“**

---

**Beschlussvorschlag:**

Erfolgt in der Sitzung.

**Sachverhalt/ Begründung:**

Als weiterer Vertreter der Stadt in der Bezirksversammlung neben dem Bürgermeister war bisher der nun ausscheidende Stadtrat Herr Harald Stoll benannt. Sein Stellvertreter in der Bezirksversammlung war Herr Helmut Grether.

Die Stadt Sulzburg bildet zusammen mit den Gemeinden Badenweiler, Auggen, Buggingen und Müllheim den Gemeindeverwaltungsverband Müllheim-Badenweiler.

Nach § 6 Abs. 2 und Abs. 3 der Verbandssatzung besteht die Bezirksversammlung aus den Bürgermeistern der Mitgliedsgemeinden und 13 weiteren Vertretern, von denen 8 auf die Gemeinde Müllheim, 2 auf die Gemeinde Badenweiler und je einer auf die Gemeinden Auggen, Buggingen und Sulzburg entfallen.

Die weiteren Vertreter einer jeden Mitgliedsgemeinde werden nach jeder regelmäßigen Wahl der Gemeinderäte von dem neu gebildeten Gemeinderat aus seiner Mitte gewählt.

Die Bezirksversammlung des Gemeindeverwaltungsverbandes tagt in der Regel ca. 2-3 Mal im Jahr. Diese Termine müssen von den weiteren Vertretern wahrgenommen werden.

Aus der Mitte des Gemeinderates wurde vorgeschlagen, dass Stadtrat Friedhelm Engler die Position übernimmt.

Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung.

Sulzburg, den 14. Juli 2021

*Dirk Blens*  
Bürgermeister

*Martin Klinger*  
Hauptamtsleiter